

教務通信

令和3年11月25日
江別市立上江別小学校
教務担当 高橋良枝

児童用タブレットの活用について

昨年度から、国のGIGAスクール構想に応じて、上江別小学校にも3～6年生に児童用タブレットが整備されました。また、タブレットを使用した学習を支援してくれるGIGAスクールサポーターが月に1・2回来校し、使用方法などを教えて下さっています。本校ではタブレットを以下のように活用しています。

- 3年生 タイピング練習 総合や理科→調べ学習 算数→振り返り（授業の感想をラジオボタンで選択）
図工→お気に入りの場所で、小さい自分を重ねてタブレットで写真を撮る
- 4年生 国語→新聞作りのための写真選び、貼付け 意味調べ 作文をローマ字入力
社会→バーチャル社会見学 調べ学習 理科→NHK for school 視聴
のびのび→調べ学習 写真を撮って加工する キーボード入力 アンケート 感想交流
- 5年生 のびのび（総合的な学習）→「旭山動物園」について調べ、新聞を作成
- 6年生 毎週火曜日のいきいきタイムで、健康チェックとタイピング 調べ学習で活用
家庭科→実習のまとめ 体育→マットや鉄棒（動きを撮影） 図工→写真を撮って見ながら描く
- きずな プログラミング、タイピングの練習 図工→絵を描くとき 音楽→ミュージックラボ
学習発表会の練習→教師が作成した練習メニューをグループごとに確認しながら取り組む
のびのび→グーグルマップで都市までの経路を調べたり、都市について調べたりする
交流学級とのリモート授業、Me e tの活用



GIGAスクールサポーターの熊倉さんとの学習（3年生）



エプロン制作の
まとめ（6年生）



旭山動物園の新聞づくり（5年生）

道徳について

平成30年から道徳の授業は、大きく変わりました。置き勉をしているので、あまりご覧になったことはないかもしれませんが、子どもたちは「教科書」を使って、学習しています。以前は、登場人物の気持ちを読み取ることで終わってしまう授業もありました。しかし、今学校で行われている道徳の授業は、「自分ならばどうするか自分自身の事として考え、みんなで議論する授業へ」と変化しています。

本校では、「相手のことを思いやり、礼儀正しく、自ら約束やきまりを守って行動する子の育成」を目指し、親切や思いやり、規則を守る内容の学習に力を入れて、学習を進めています。